
История рядом с нами

На этот вопрос она мне так ответила: «Ненависти у меня никакой не было и желания
убивать тоже. Пока своими глазами не увидела, как вражеский солдат голову младенца
о танк разбил. Тут все закипело у меня внутри, эту злость через всю войну пронесла… »-
 По ней видно, что сильная, решительная, - говорит Лидия Федоровна, - не из робкого
десятка. Но в то же время - добрая. Помню ее добрые голубые глаза, и как она все мое
молоко домашнее хвалит. Тогда я удивлялась, как у такой молодой женщины хватило
злости и силы убить столько вражеских солдат?Лидии Федоровне идет уже 91-ый год, и
всю встречу в мельчайших подробностях она уже не помнит. Но характер Павличенко
она описывает без затруднений. 

  

      
- Директор школы гостей встречать не любила, вот и  поручила мне пригласить гостью
на обед, - вспоминает Лидия Федоровна, - я ее к себе позвала, а угощать, в общем-то, и
нечем было. У соседей купила полтора литра домашнего молока, им и угощала. Людмила
скромная была, все хвалила молоко, говорила, что очень любит, так и выпила все, что
было. Лидия Федоровна Геранина, проработавшая около сорока лет в Саловской
средней школе учителем математики, рассказала о встрече с этой легендарной
женщиной. 
На киноэкранах всей страны, а недавно и по телевидению прошел показ фильма «Битва
за Севастополь», сюжет которого построен на реальных событиях. Фильм о Герое
Советского союза, самой успешной в истории женщине-снайпере, на счету которой 309
уничтоженных солдат противника, Людмиле Павличенко. Трудно поверить, но та самая
«леди-смерть», как прозвали ее в США, побывала в нашем районе. После войны она
работала в Советском комитете ветеранов. С общественной работой объездила всю
страну, приехала и в Мордовию, выступала в Саловской школе перед учениками и
педагогами.
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